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au Grand parc Miribel-Jonage 
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Catherine Creuze, présidente de Symalim, Matthieu Vieira, Fabien Bagnon, des élus ainsi que des associations 
étaient présents lors de l’inauguration de la piste cyclable.  Photo Progrès /Morgane MICHAT 

 

Lundi 15 mai s’est tenue l’inauguration de la piste cyclable du Grand parc Miribel-Jonage. Un 
chantier mené par Symalim, le syndicat mixte pour l’aménagement et la gestion du parc, 
permettant la sécurité de tous les cyclistes. Matthieu Vieira, vice-président accessibilité et 
modes doux du Symalim, était présent pour cette occasion. Il explique que ce tronçon de 600 
mètres « est un des premiers projets que l’on a portés lorsque l’on est arrivé au parc ». 

Les trois usages principaux de ce tronçon 

L’accès au parc était la préoccupation première de Symalim dans cette démarche. Cette piste 
permet une véritable continuité cyclable entre la Métropole de Lyon et la Côtière de l’Ain, 
notamment grâce à son accès sécurisé depuis l’Entrée sud. « C’était un maillon manquant en 
termes de cyclabilité pour une liaison importante entre le nord et le sud », précise-t-il. 
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Cette nouvelle piste cyclable permet de développer plusieurs points : le « vélo-taff » 
permettant de faire des trajets sur des distances plus importantes, le grand tourisme et le 
tourisme local.  

« Il faut relocaliser son tourisme, on a un super territoire qu’il faut découvrir », insiste Fabien 
Bagnon, vice-président voirie et mobilités actives de la Métropole. Redynamiser le tourisme, 
améliorer la continuité cyclable et participer à la protection de l’environnement. 

« On a voulu faire un tronçon arboré. C’était une nécessité car le réchauffement climatique 
est présent chaque été. Il faut absolument avoir des espaces de rafraîchissement et éviter les 
îlots de chaleur », expose Monsieur Bagnon. Ainsi, 26 arbres, des haies vivrières de différentes 
espèces et 700 petits arbustes ont été plantés afin de donner aux cyclistes un meilleur 
environnement. 

Le montant total des travaux s’élève à 130 000 € TTC, dont 25 000 € TTC dédiés à la 
plantation. Les 105 000 € restants ont été utilisés à destination des terrassements et de la 
voirie. Il existe 140 km de routes, pistes, chemins agricoles et sentiers dont 15 km de pistes 
cyclables avec un revêtement adapté. Le Grand parc est plus de 10 km d’est en ouest et plus 
de 2,5 km du nord au sud. Ce sont 2 200 hectares répartis entre 900 hectares d’espaces 
boisés, 500 hectares d’agriculture, 400 hectares de plan d’eau et des grands espaces d’accueil 
au public 


